



平成31年 4月 8日
学校だより 第1号
練馬区立橋戸小学校
校長 青木俊哉

<http://www.hashido-e.nerima-kyo.ed.jp/>

☆学校教育目標 考える子・思いやりのある子・たくましい子

新しい年度の始まりに

校長 青木 俊 哉

お子様のご入学、ご進級まことにおめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。

新元号も「令和」と発表され、今月は平成最後の月ともなりました。本日始業式と入学式を行い、新入生39名を迎え、11学級278名でのスタートです。教室が変わり、クラス替えの学年もあります。子供たちは期待と緊張感をもち登校してきたことと思います。家庭と学校が連携し、子供たちの健やかな成長に取り組んでいきますよう、よろしくお祝い申し上げます。

今年度も、地域・保護者のご支援のもと、「チーム橋戸」全教職員が力を合わせ、全児童を全教職員で育てるよう取り組んで参ります。気になることがございましたら、遠慮なく学校までお知らせください。

教育目標

考える子

- ・問題解決に主体的に取り組み、自分の考えを表現できる子

思いやりのある子

- ・自他の生命を尊重し、人が喜ぶ姿を見て喜べる子

たくましい子

- ・強い体と心を持ち、責任をもってやり遂げる子

1年後の新学習指導要領完全実施に向け、様々なところで“教育が変わる”“学校が変わる”と話題になっています。昨年度と今年度は、学習指導要領の移行措置期間にあたり、来年度以降に向けての準備に取り組んでいます。このことを踏まえ、今年度の「橋戸小の教育」の概要をお知らせします。(昨年度より改善を始めており、今年度大きな変更はありません。詳細は保護者会にて。)

- ・年間の授業日数は、1～4年 204日、5・6年 205日 です。
(皇位継承に伴う祝日の増加を心配する報道もありますが、必要な授業日数は確保できています。)
- ・4～6年は、水曜の6校時まで授業を行います。
(外国語の時間確保に向け、既に昨年度より実施しています。研究授業や校内の諸会議、区内での研究会等により、4・5時間授業となることもありますので、毎月の学年だよりにて予定を知らせています。)
- ・水曜6校時の実施に伴い、生活時程表を改善し、水曜の時程を繰り上げています。
- ・外国語(5・6年 70時間)、外国語活動(3・4年 35時間)に取り組んでいます。
- ・「特別の教科 道徳」を毎週行い、教科書に基づく授業を中心に、教材や展開を工夫して進めています。
- ・算数科を中心とした内容の校内研究に継続して取り組み、児童の学力向上を図ります。
- ・オリンピック・パラリンピック教育を進め、児童の体力向上につなげます。

*あたたかな学級経営を心がけます。一人一人の思いや願いに寄り添い、居場所とやりがいのあるクラスづくりを進め、児童の心の安定に努めます。